

sesuai, dengan karier saya yang berkembang dan kemudian cuti yang akan selesai membuat saya bingung untuk melanjutkan Studi apa tidak. Disisi lain orang tua saya menginginkan saya untuk melanjutkan S-1 seperti kakak saya. Kakak perempuan saya salah satunya ada yang menjadi guru, keadaan ini yang membuat saya kesulitan memilih sehingga saya tertekan.”Konselor memahami perasaan Klien dan keadaan Sinta, Nishrul bertanya kepada Klien, kejadian apa yang dialami Sinta untuk memilih Study dan karir? “ Klien menceritakan, dahulu waktu dalam ujian masuk sebagai perusahaan Bank MEGA, saya ditanya oleh tim pengguji untuk memprioritaskan antara aktif sebagai pegawai atau kulia.

Dengan posisi saya yang di tempatkan oleh perusahaan sebagai anak pimpinan atau Administrasi Bank, membuat saya dituntut selalu aktif di perusahaan ini, sedangkan harapan orang tua saya untuk bisa melanjutkan Studi S-1.” Berarti prioritas Klien sekarang adalah memilih fokus untuk melanjutkan Studi S-1 atau fokus untuk berkarir? “ itulah yang membuat saya bimbang menentukan pilihan, saya belum bisa menentukan prioritas utama saya pilih.” Apakah Sinta pernah berbicara dengan orang tua Klien tentang Studi anda yang tidak sesuai dengan anda sekarang, “pernah sih orang tua saya bilang yang penting saya dapat menyelesaikan S-1 sama seperti kakak-kakak saya.

“meskipun tidak sesuai dengan kompetensinya, siapa tahu kalau nanti Klien menyelesaikan Studinya dapat berguna dikemudian hari.” Iya, memang benar pak, tapi kalau Klien di harapkan sekali untuk menyelesaikan Studi akan berdampak psikologis. Membuat Klien sering merenung karena harapan dari bapak yang tidak sesuai dengan keinginan Klien.

Saya harap bapak dapat mengerti dengan perasaan Klien. “ya, saya akan mencoba memahami perasaan anak saya.” Alhamdulillah, kalau bapak sudah memahami perasaannya Klien. “Jadi masalah karier Klien saya serahkan sepenuhnya kepada Klien.” Ya pak, kalau menurut saya yang terpenting adalah putri bapak dapat memilih masa depannya dengan tepat dan bapak dapat membimbing putri bapak menjadi rang yang baik. “iya juga, benar yang adek katakan.”

Kemarin saya sudah sempat bertanya kepada Klien tentang rencananya saat ini, dia bilang yang bertama membuat pilihan utama pada saat ini, yang kedua dengan tetap mengambil cuti kuliah lanjutan, yang ketiga mengambil keputusan untuk memilih Study lagi dengan jurusan Akuntansi begitu pak. “kalau bigitu saya tidakakan memaksakan harapan saya kepada Sinta, mudah-mudahan pilihannya tepat. Amin.....!

saya senang dengan adek, kita dapat bertukar pikiran tentang masa depan Sinta, kalau seperti itu insya Allah saya akan membimbing anak

2. Deskripsi hasil akhir Bimbingan Konseling Islam dalam Mengatasi Dilema Seorang Mahasiswa yang Bimbang memilih antara Studi dan Karier di Desa Baalung Biru Kecamatan Taman Kabupaten Sidoarjo.

Setelah melakukan proses bimbingan konseling islam dalam mengatasi dilema seorang mahasiswa di Desa Balong Biru, Taman, Sidoarjo. Melalui beberapa kali pertemuan dengan klien. Maka hasil dari Bimbingan Konseling Islam untuk menurunkan dilema antara study dan karir dengan menggunakan terapi sholat istikharah dapat diketahui dengan adanya perubahan dalam diri klien meskipun perubahannya hanya sedikit. Berdasarkan hasil pengamatan secara langsung serta wawancara yang dilakukan dengan klien dan informan yang didapatkan dari orang tua klien dan kerabat terdekat bahwa proses konseling yang dilakukan cukup berhasil meskipun tidak 100%.

Perubahan yang paling terlihat pada klien saat ini, klien dapat mengontrol kepribadian yang di alami saat dilema untuk memilih pilihan antara studi dan karir dengan ini juga merugikan dirinya sendiri untuk membantah orang tuanya dan meninggalkan aktifitas yang selama ini dilakukan. Meskipun terkadang masih merasakan perasaan tertekan harapan orang tua untuk menyelesaikan studi strata (S1) masih tetap ada tapi klien sudah bisa mengatasinya sendiri dengan cara sholat istikharah. Selain itu klien sudah mengurangi dilema antar studi dan karir dan rasa tertekan karena orang tuanya, dia memilih untuk memngembangkan karirnya terlebih dahulu, kemudian merencanakan kuliah lagi mengambil jurusan Akuntansi

